



hin  
g'schaut

## 1.400 Personen sahen die Lasershow auf der Burg

Ein Erfolg war die Lasershow „Die Burg erwacht“ in der vergangenen Woche. Bei der Veranstaltung wurde die Geschichte der „Königin des Pustertals“ erzählt. Ein Unternehmen aus dem deutschen Erzgebirge erstellte die Vorführung. Firmenchef Enrico Oswald erklärte: „Es war sechs Wochen Arbeit. Aber das sieht man auch.“ Entscheidend sei auch die passende Musik, um die Zuseher emotional abzuholen. Peter Leiter vom Museumsverein Heinfels bilanziert äußerst zufrieden: „Insgesamt hatten wir am Mittwoch 1.400 Besucher auf der Burg.“ Auch eine eig. Schülervorführung gab es. Die Besucher erlebten eine farbenfrohe und eindrucksvolle Erzählung der Burg-Geschichte: Von der sagenhaften Gründung bis zur aufwändigen Restaurierung. „Richtig spannend“, lautete das Fazit begeisterter Zuschauer.



1.400 Besucher, verteilt auf mehrere Termine, verfolgten das Spektakel.

Foto: Peter Leiter